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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Murilo Rinaldo: Diplomação Marca o
Início de Um Novo Ciclo para Monte Mor

Na última segunda-feira,
Monte Mor viveu um momen-
to histórico com a diplomação
dos candidatos eleitos para o
mandato 2025-2028. A ceri-
mônia, que contou com a pre-
sença de diversas lideranças
locais e regionais, simbolizou
o compromisso das novas li-
deranças em transformar a
cidade em um lugar mais prós-
pero, inovador e bem adminis-
trado. O prefeito diplomado,
Murilo Rinaldo, e seu vice, Pro-
fessor Fio, destacaram a im-
portância deste momento para
dar início a um ciclo de mu-
danças e renovação adminis-
trativa, com foco no desenvol-
vimento econômico, na melho-
ria da qualidade de vida da
população e na construção de
uma gestão comprometida
com o futuro de Monte Mor.

Entre os vereadores diplo-
mados, estão: João do Bar
(PSB), Alexandre Pinheiro (RE-
PUBLICANOS), Bruno Leite
(UNIÃO), Pavão da Academia
(PDT), Beto Carvalho (PP),
Camila Helen (REPUBLICA-
NOS), Professor Adriel (PDT),
Clair Gomes (PSB), Wal da
Farmácia (PSB), Milziane
(MDB), Roger Santos (PT),
Andrea Garcia (PSD), Josu-
el da Conceição (PSD), Ed-
son Silva (PL) e Renato Olivat-
to (PSDB). Esses representan-
tes são uma amostra da diver-
sidade política e ideológica
que os eleitores de Monte
Mor escolheram para repre-
sentar seus interesses na Câ-
mara Municipal. A expectativa
é de que a nova legislatura tra-
balhe de forma colaborativa,
buscando sempre o melhor
para a cidade e seus cidadãos.

Articulações em Brasília
Antes da diplomação, Mu-

rilo Rinaldo participou do Se-
minário de Novos Gestores, re-
alizado em Brasília, evento que
reuniu prefeitos eleitos de vá-
rias cidades de São Paulo e
Minas Gerais. Durante os três
dias de seminário, Murilo teve
a oportunidade de se conectar
com importantes lideranças po-
líticas e estabelecer parcerias
estratégicas que serão funda-
mentais para o desenvolvimen-
to de Monte Mor. Um dos mo-
mentos mais significativos da
viagem foi a recepção do Depu-
tado Mauricio Neves, presiden-
te do Partido Progressista no
Estado de São Paulo, e uma das
principais âncoras de apoio po-
lítico de Monte Mor na Câmara
dos Deputados. A presença de
Neves no seminário fortaleceu
a relação entre Monte Mor e a
bancada paulista, reafirmando
o compromisso de garantir
apoio político e recursos essen-
ciais para o município.

Durante o evento, Murilo
também teve encontros impor-
tantes com outros políticos e
especialistas da área de ges-
tão pública, que compartilha-
ram experiências e discuti-
ram soluções inovadoras
para os desafios enfrenta-
dos pelas administrações
municipais. A troca de idei-
as foi vista como uma exce-
lente oportunidade para Muri-
lo ampliar sua rede de conta-
tos e garantir que Monte Mor
esteja bem representado nas
esferas federal e estadual.

Parcerias Empresariais e
Desenvolvimento Econômico

Além das articulações po-
líticas em Brasília, Murilo Ri-
naldo também tem trabalha-
do intensamente para fortale-
cer o relacionamento com o
setor empresarial, um dos pi-
lares para o desenvolvimento
de Monte Mor. Durante seu
mandato, ele tem buscado es-
treitar os laços com empresas

que já investem na cidade,
como a Frisomat, reconhe-
cida pela qualidade de suas
soluções para construção
civil, e a Transportadora
Montemorense, um exemplo
de sucesso no setor logísti-
co. Além disso, Murilo tem
se empenhado em fortale-
cer o comércio local, com o
objetivo de criar um ambiente
mais dinâmico e propício para
o crescimento econômico.

No entanto, o comércio
montemorense enfrenta uma
realidade desafiadora. Muitos
comerciantes têm reclamado
da falta de investimentos di-
recionados ao desenvolvimen-
to do setor, o que tem dificul-
tado o crescimento do comér-
cio local e a sua capacidade
de competir com cidades vizi-
nhas. Monte Mor, historica-
mente, tem sido considerada
uma "cidade dormitório", onde
os cidadãos não permanecem
durante o dia, não gerando
demandas suficientes para
sustentar o comércio local.
Essa falta de circulação de re-
cursos dentro da própria cida-
de tem impactado diretamen-
te o setor, que não consegue
se expandir devido à baixa in-
jeção de investimento e à au-
sência de políticas públicas efi-
cazes para estimular o empre-
endedorismo e a abertura de
novas empresas. Além disso, o
município também sofre com a
escassez de novos postos de
trabalho e com a falta de inici-
ativas para estimular a empre-
gabilidade local. Em muitos ca-
sos, os moradores de Monte
Mor precisam buscar empregos
em cidades vizinhas, o que con-
tribui para a estagnação eco-
nômica e impede o crescimen-
to sustentável da cidade.

"É um desafio muito gran-
de, mas estamos comprome-
tidos em mudar essa realida-
de. Monte Mor tem um gran-
de potencial, e o nosso foco
será criar uma economia mais
diversificada, com mais opor-
tunidades de emprego e um
comércio local fortalecido. Pre-
cisamos que os cidadãos con-
sumam na cidade e gerem
mais riquezas aqui. Nosso
compromisso é com um cres-
cimento sustentável, que con-
temple tanto o setor empre-
sarial quanto a população em
geral", afirmou Murilo.

Escolha de Secretários:
Nomes Fortes para 2025

A montagem da equipe de
secretários para o próximo
mandato é um dos pontos cen-
trais da gestão de Murilo Ri-
naldo. Embora o anúncio ofi-

cial dos novos secretários ain-
da esteja por vir, algumas es-
colhas já estão sendo desta-
cadas. Um dos nomes mais co-
mentados é o de Regimara
Aparecida de Almeida Stiglia-
ni, que assumirá a Secretaria
de Educação. Regimara é uma
profissional com vasta experi-
ência na área educacional, ten-
do comandado a pasta em
administrações anteriores e
sendo amplamente reconheci-
da pelo seu trabalho junto ao
corpo docente de Monte Mor.
Sua indicação tem o apoio de
uma parte significativa da co-
munidade escolar, que confia
em seu compromisso e com-
petência para liderar a educa-
ção no município.

Murilo destacou que a es-
colha dos secretários está sen-
do feita com muito critério, le-
vando em consideração a ex-
periência e a capacidade de
cada profissional para enfren-
tar os desafios de 2025. "Es-
tamos montando uma equipe
comprometida com a mudan-
ça e com o progresso de Mon-
te Mor. Regimara, com sua
experiência e reconhecimento
na educação, é uma das líde-
res mais preparadas para as-
sumir a Secretaria de Educa-
ção e dar continuidade ao pro-
cesso de melhorias na quali-
dade do ensino de nossa cida-
de", afirmou o futuro prefeito.

Além disso, Murilo refor-
çou que outras escolhas para
secretarias estratégicas, como
Saúde, Obras e Segurança,
estão sendo cuidadosamente
analisadas para garantir que
os melhores profissionais es-
tejam à frente dessas áreas
essenciais. "Estamos traba-
lhando para definir uma equi-
pe técnica, experiente e ali-
nhada com as necessidades de
Monte Mor. Nosso objetivo é for-
mar uma gestão eficiente, foca-
da em resultados concretos para
a população", afirmou Murilo.

O Caminho para 2025

Com a diplomação dos
eleitos, as articulações em Bra-
sília, o fortalecimento das par-
cerias empresariais e o anún-
cio iminente dos novos secre-
tários, Monte Mor se prepara
para um novo ciclo de desen-
volvimento e crescimento. A
gestão de Murilo Rinaldo tem
como foco a inovação, o pro-
gresso e a melhoria da quali-
dade de vida dos cidadãos,
com um olhar atento às neces-
sidades da população e aos
desafios econômicos e sociais
que o município enfrenta.

Murilo finalizou sua decla-
ração afirmando que 2025
será o ano de grandes mudan-
ças para Monte Mor: "Estamos
prontos para iniciar um novo
capítulo na história de nossa
cidade. Com trabalho, dedica-
ção e a parceria de todos, va-
mos fazer de Monte Mor um
lugar melhor para viver, traba-
lhar e crescer. A mudança que
tanto desejamos começa ago-
ra." Com a diplomação dos
eleitos e a expectativa cres-
cente por um novo ciclo políti-
co, Monte Mor se prepara para
um futuro de renovação e
grandes mudanças. O novo
prefeito diplomado, Murilo Ri-
naldo, tem sido um símbolo de
esperança para a população,
especialmente em um momen-
to em que a cidade enfrenta
sérios desafios econômicos e
sociais. Os montemorenses
têm buscado, há anos, por um
governo que realmente aten-
da às suas necessidades e faça
frente aos problemas estrutu-
rais que limitam o desenvolvi-
mento da cidade. A grande
pergunta que paira no ar é:
será que o montemorense
pode, finalmente, sonhar com
novos dias? A resposta do pre-
feito é um contundente "sim".

Murilo Rinaldo, em en-
trevista recente à TV Cultu-
ra, falou sobre o cenário
atual da cidade, destacan-
do os graves déficits finan-

ceiros que ainda afligem
Monte Mor, mas também
expressando otimismo para
o futuro. "Sabemos que a
cidade enfrenta sérios pro-
blemas financeiros, mas a
nossa gestão está focada
em transformar essa reali-
dade. A população pode,
sim, esperar por um novo
começo. Vamos fazer com
que Monte Mor volte a bri-
lhar", afirmou o prefeito di-
plomado. Murilo tem demons-
trado, desde sua campanha,
um compromisso inabalável
com a cidade e a convicção de
que, com planejamento estra-
tégico e parcerias políticas e
empresariais, a cidade pode su-
perar seus desafios.

O plano de governo de
Murilo Rinaldo foi estruturado
com muito cuidado e atenção
às necessidades da cidade. Ela-
borado desde 2020, o plano é
fruto de uma análise detalha-
da das carências de Monte Mor,
que abrange desde a região
central até os bairros e zonas
rurais. Segundo o prefeito,
grandes intervenções estão por
vir, com investimentos em áre-
as chave como saúde, educa-
ção, infraestrutura e geração
de empregos. "Estamos traba-
lhando em um plano de gover-
no robusto, que leva em consi-
deração todas as regiões de
Monte Mor. O objetivo é trans-
formar a cidade de forma equi-
tativa, com melhorias que che-
guem a todos os cidadãos, in-
dependentemente da área onde
moram", explicou Murilo.

O prefeito também desta-
cou que 2025 será um ano cru-
cial para a cidade. Com gran-
des investimentos previstos,
especialmente nas áreas de
saúde e educação, Monte Mor
poderá, finalmente, dar os
passos necessários para se
modernizar e proporcionar um
futuro melhor para seus habi-
tantes. "Já temos estimativas
de investimentos federais para

2025, que serão fundamentais
para o avanço nessas áreas.
A saúde e a educação são pri-
oridades, e com esses recur-
sos, conseguiremos melhorar
a qualidade de vida da nossa
população", afirmou Murilo.

Além disso, o prefeito se
mostrou otimista em rela-
ção a novos investimentos
no setor público e privado.
Com o fortalecimento das
parcerias empresariais e a
atração de novos empreen-
dimentos para a cidade, ele
acredita que Monte Mor
pode se tornar um polo de
crescimento e desenvolvi-
mento. A cidade, que histo-
ricamente foi vista como um
"dormitório", onde muitos de
seus cidadãos trabalham em
cidades vizinhas, mas não
geram consumo ou desen-
volvem atividades econômi-
cas locais, poderá ter um
novo ciclo de prosperidade.

O comércio local, no en-
tanto, enfrenta desafios. Mui-
tos comerciantes montemo-
renses têm reclamado da fal-
ta de investimentos que pode-
riam impulsionar o crescimen-
to socioeconômico da cidade.
O problema é claro: em go-
vernos passados, pouco foi
feito para desenvolver uma
economia local mais robusta.
A cidade ainda é vista como
um "dormitório", o que signifi-
ca que a população não per-
manece por muito tempo em
Monte Mor, nem gasta dentro
de sua própria cidade. A falta
de novas empresas e investi-
mentos em empregabilidade é
outra preocupação dos comer-
ciantes. Murilo Rinaldo, ciente
desses problemas, tem busca-
do formas de revitalizar o co-
mércio local e atrair novas
empresas, para que Monte Mor
se torne uma cidade com mais
oportunidades de trabalho e
desenvolvimento.

A população de Monte
Mor, que já demonstrou sua
insatisfação com os gover-
nos passados, agora depo-
sita suas esperanças em
Murilo Rinaldo. Com um tra-
balho focado e uma gestão
voltada para o futuro, o pre-
feito acredita que a cidade
pode superar seus desafios
e, finalmente, oferecer à
população a qualidade de
vida que ela merece. A ges-
tão de Murilo Rinaldo inicia
com um grande desafio,
mas também com grande
otimismo e uma visão clara de
um futuro próspero e transfor-
mador para Monte Mor.
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"Os Clones da
Música":
Projeto
homenageia
nomes importantes
da música brasileira

Frisomat anuncia investimento de
R$ 60 milhões para expansão no Brasil e
se consolida como referência em soluções
construtivas inovadoras e sustentáveis

A cultura brasileira ganha um
tributo especial com o lançamen-
to de "Os Clones da Música", ide-
alizado pelo cantor e empresário
Zé Henrique, da renomada dupla
Zé Henrique & Gabriel. O projeto
reúne quatro artistas talentosos,
de diferentes regiões brasileiras,
que dão vida e voz a um reper-
tório clássico em homenagem
a grandes nomes do gênero:
Bruno (da dupla Bruno & Mar-
rone), Leonardo, Milionário &
José Rico representados respec-
tivamente por Airon Santos, Ely
Araújo, Raí e Zé Zum.

Com o objetivo de resga-
tar e celebrar os sucessos que
marcaram gerações, "Os Clo-
nes da Música" não apenas
interpretam as canções icôni-
cas, mas também incorporam
o estilo e a essência dos ho-
menageados, levando ao pú-
blico uma experiência musical
emocionante e nostálgica.

A idealização foi do próprio
Zé Henrique, ele tem o escritó-
rio OK Music e apostou nesta
ideia. Segundo Zé Henrique, a
ideia surgiu como uma forma
de preservar e homenagear a
história e a força do gênero ser-
tanejo. "Esses artistas são ver-
dadeiros ícones e merecem to-
das as homenagens possíveis.
É uma honra poder idealizar
algo tão especial para o público
da música sertaneja. Não pos-

Compra
,vende ,

troca e faz
financiamento

so deixar de evidenciar o talen-
to de cada um dos clones, eles
são bons demais e eu queria
que o Brasil conhecesse ainda
mais dos talentos que existem
espalhados por aí", comenta.

"Os Clones da Música" é
um trabalho que tem muito a
crescer, provavelmente abrirá
espaço para outros artistas
que sejam parecidos com no-
mes importantes conhecidos
no mercado. Além disso, pro-
mete percorrer diversas cida-
des do Brasil, com shows que
relembram os grandes clássicos
e enaltecem o legado de Bruno,
Leonardo, Milionário & José Rico.
O repertório será uma verda-
deira viagem no tempo, con-
templando hits que embalaram
romances, festas e momentos
inesquecíveis dos fãs de
música sertaneja. "Inevitá-
vel", "Pense em mim" e "Es-
trada da vida", com certeza,
não poderão ficar de fora.

Prepare-se para uma ex-
periência única, onde emoção,
nostalgia, talento e tradição se
unem no mesmo palco. "Os
Clones da Música" prometem
conquistar corações e refor-
çar o poder da música ser-
taneja na cultura brasileira
em turnê nacional e inter-
nacional, acompanhe mais no-
vidades no perfil oficial do pro-
jeto @osclonesdamusica.

Com sede em Monte Mor-SP, unidade fabril vai triplicar de tamanho
e começar a produzir galpões de até 60 metros de vão livre

Monte Mor, SP - A Friso-
mat, multinacional belga es-
pecial izada em soluções
pré- fabr i cadas  de  aço ,
anunciou um investimento
de R$ 60 milhões para a
expansão de sua fábrica no
Brasil, localizada em Monte
Mor, no interior de São Pau-
lo. O anúncio foi realizado
em um evento que reuniu
autoridades brasileiras e
belgas, incluindo o Sr. Mat-
thias Diependaele, Ministro-
Presidente do Governo da
Região de Flandres, Bélgica,
que participou da cerimônia
como parte de sua missão
econômica no Brasil.

O investimento permiti-
rá triplicar o tamanho da
unidade brasileira, que pas-
sará a fabricar galpões com
até 60 metros de vão livre
(largura sem sustentação
intermediária). Atualmente,
a Frisomat do Brasil se des-
taca pela produção de gal-
pões metálicos com vãos li-
vres de até 25 metros. Com
essa ampliação, a empresa
atenderá à crescente de-
manda por espaços maio-
res, fortalecendo sua posi-
ção nos mercados de logís-
tica, mineração, agronegó-
cio, aviação e energia.

"Este investimento refor-
ça nosso compromisso com
a inovação e a sustentabili-
dade. Nossa nova linha de
produção permitirá galpões
de até 60 metros de largu-
ra, utilizando tecnologia pi-
oneira e sustentável. Além
disso, a fábrica será tripli-
cada, com a operação am-
pliada prevista para o fi-
nal  de 2026," destacou
Wouter Werbrouck, CEO
da Frisomat do Brasil.

Método construtivo único
O método construtivo da

Frisomat utiliza aço de alta
resistência perfilado a frio,
permitindo uma economia de
até 30% de material em rela-
ção às estruturas tradicionais.
Essa característica reflete-se
também na redução dos cus-
tos de fundação e transporte.
As estruturas são leves, mas
altamente resistentes às mai-
ores cargas de vento. Cada kit
é compacto e inclui todos os
componentes necessários,
projetados para montagem
fácil e rápida diretamente
na obra, sem necessidade
de solda ou geração de re-
síduos. A estrutura galvaniza-
da a fogo elimina a necessi-
dade de pintura e manuten-
ção, garantindo alta durabili-
dade e longevidade.

Essa abordagem sustentá-
vel também possibilita a des-
montagem e realocação das
estruturas, atendendo à cres-
cente demanda por eficiência
logística e adaptabilidade no
mercado brasileiro.

Tecnologia de construção
inovadora

• Velocidade: Produção e
montagem em poucos dias ou
semanas;

• Qualidade e durabilida-
de: 100% galvanizado a fogo,
respeitando normas internaci-
onais e garantindo acabamen-
to superior;

, Custo competitivo: Re-
dução significativa no custo
total da construção;

• Logística: Ideal para
transporte a longas distâncias
e montagem em locais isola-
dos;

• Flexibilidade: Estruturas
totalmente aparafusadas, mo-
dulares, desmontáveis e re-
montáveis;

• Confiabilidade: Pra-
zos de entrega garantidos,

qualidade assegurada e pre-
ços fixos;

Desde 2011, a Frisomat
possui sua unidade brasileira
em Monte Mor, onde já produ-
ziu mais de 350 galpões ins-
talados em 16 estados, mui-
tos para clientes recorren-
tes. Para ampliar sua pre-
sença nacional, a empresa
planeja criar uma rede de
representantes regionais,
composta por empresas de
construção experientes e re-
nomadas, que cuidam da co-
mercialização e montagem dos
galpões Frisomat.

"Nosso know-how com-
bina inovação, sustentabili-

dade e eficiência. Estamos
trazendo para o Brasil uma
solução única no mercado,
com estruturas de grande
porte e alto padrão tecno-
lógico. Este investimento
não só amplia nossa capa-
cidade, mas também forta-
lece nosso papel no desen-
volvimento da infraestrutu-
ra nacional," comentou Be-
noît Somers, Diretor do Gru-
po Frisomat.

Sobre a Frisomat – Fun-
dada em 1978 na Bélgica, a
Frisomat é uma empresa fa-
miliar com presença em mais
de 100 países e um portfólio

de mais de 37 mil galpões
construídos. Pioneira no uso de
aço galvanizado perfilado a frio
para construções industriais, a
companhia possui 11 filiais em
nove países, sendo o Brasil a
única fábrica fora da Europa.
Com integração vertical com-
pleta, desde a engenharia até
a produção de cada componen-
te, a Frisomat garante a exce-
lência de seus produtos.

Com o novo investimen-
to, a Frisomat reafirma seu
compromisso com o merca-
do brasileiro, oferecendo
soluções inovadoras e con-
tribuindo para o avanço da
infraestrutura no país.

ROSOLEN TRANSPORTES

Rosolen Transportes e Turismo Ltda
R. Antônio Fernandes Leite, 1401

Jardim Santa Izabel, Hortolândia - SP, CEP
13185-230

Telefone: (19) 3809-5080.

Boas Festas Feliz Natal
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Na última Segunda feira
dia 16/12/2024, aconteceu  a
diplomação de prefeitos e ve-
readores eleitos e reeleitos na
Camara Municipal de Monte
Mor, e dentre eles, o vereador
Josuel da Conceição, que as-
sumirá no dia primeiro de Ja-
neiro de 2025. Relembrando a
trajetória do vereador Josuel
da Conceição, onde de mora-
dor de rua, superou barreiras
e foi eleito Vereador de Monte
Mor no dia 06 de outubro de
2024, com 1,47%, sendo 475
votos pelo PSD, para 2025/
2028 em Monte Mor.

Desde 2014 Josuel faz tra-
balhos voluntários para a po-
pulação carente buscando aju-
da para aqueles que necessi-
tam e precisam. Morador de
Monte Mor há 31 anos, casa-
do com Elisandra Andrade,
tem 3 filhas, onde valoriza
muito a família, pois teve uma
infância difícil e muito simples.
Já no legislativo, Josuel tem
projetos para a área da saú-
de, transportes, dentro outros,
buscando sempre parcerias
com Deputados Estaduais e
Federais, e o dialogo com o
executivo, para o bem estar da
população de Monte Mor.

 Josuel da Conceição recebe
diploma de Vereador

em Monte Mor

Diretor:
Júlio Cesar Magalhães Ferreira

Rua Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  (19) 9 7405-8921 (Whatsapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site: www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook: @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojornalmm

Prefeitura de Hortolândia inicia recesso de
fim de ano, nesta segunda-feira (23/12)

A Prefeitura de Hortolân-
dia inicia, na segunda-feira
(23/12), o recesso de fim de
ano, que suspende o expedi-
ente administrativo durante as
festividades natalinas e de
Ano Novo. O expediente nos
prédios públicos será retoma-
do no dia 06 de janeiro de
2025. Serviços essenciais nas
áreas da Saúde, Segurança
Pública e coleta de resíduos
sólidos serão mantidos pela
Administração Pública.

Durante o recesso de fim
de ano, o expediente adminis-
trativo estará suspenso no
Palácio dos Migrantes "Pre-
feito Angelo Augusto Peru-
gini", no Cadastro Único e
nos CRAS (Centro de Refe-
rência em Assistência Social).
Todos os serviços públicos nes-
tes órgãos serão retomados no
dia 06 de janeiro de 2025.

Como forma de garantir a
oferta de serviços essenciais
à população, a Prefeitura man-
tém plantão para atendimen-
to ao público nas Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBSs), no
SAMU (Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência), nas
UPAS-24h (Unidades de Pron-
to Atendimento), no Hospital
Municipal Mario Covas, nos
demais serviços de saúde, nos
Conselhos Tutelares, na Defe-
sa Civil, na Guarda Municipal
e no Corpo de Bombeiros.

De acordo com a Secreta-
ria de Serviços Urbanos, a ro-
tina operacional das equipes
de trabalho será mantida. Nos
dias 24 e 31, a coleta domicili-
ar e a coleta seletiva porta a
porta continuam com a rotina
normal do expediente. Nos
PEV's (Pontos de Entrega Vo-
luntária), o expediente será até

às 12h. Já nos LEV's (Locais de
Entrega Voluntária) a rotina de
trabalho segue normal. Equi-
pes de varrição manual, me-
canizada, limpeza de bueiros
e de serviços diversos como
poda do mato, manutenção de
solo e jardinagem não terão

expediente nestes dois dias,
exceto em casos de emergên-
cia. Segundo a Secretaria de
Serviços Urbanos, nos dias 25 de
dezembro e 1º de janeiro de
2025, não haverá rotina operaci-
onal em nenhuma atividade. Se-
rão mantidos funcionários de
plantão caso haja necessidade
de eventuais operações emer-
genciais. As regionais funciona-
rão pela última vez neste ano no
dia 20 de dezembro e terão as
atividades retomadas no dia 6 de
janeiro de 2025. Durante o perí-
odo, serão atendidos apenas ca-
sos emergenciais. Em caso de
necessidade, o telefone 199 da
Defesa Civil segue disponível.

Serviços Urbanos
mantém serviços
essenciais neste
final de ano em

Hortolândia

Equipes da Secretaria
de Serviços Urbanos da Pre-
feitura de Hortolândia vão
manter a rotina de trabalho
neste final de ano. Nos dias
24 e 31 deste mês, a coleta
domiciliar e a coleta seleti-
va porta a porta continuam
com a rotina normal do ex-
pediente. Nos PEV's (Pontos
de Entrega Voluntária), o
expediente será até às 12h.
Já nos LEV's (Locais de En-
trega Voluntária) a rotina de
trabalho segue normal .
Equipes de varrição manu-
al, mecanizada, limpeza de
bueiros e de serviços diver-
sos como poda do mato, ma-
nutenção de solo e jardina-
gem não terão expediente

nestes dois dias, exceto em
casos de emergência.

Segundo a Secretaria de
Serviços Urbanos, nos dias
25 de dezembro e 1º de ja-
neiro de 2025, não haverá ro-
tina operacional em nenhuma
atividade. Serão mantidos fun-
cionários de plantão caso haja
necessidade de eventuais ope-
rações emergenciais. As regi-
onais funcionarão pela última
vez neste ano no dia 20 de
dezembro e terão as ativida-
des retomadas no dia 6 de ja-
neiro de 2025. Durante o pe-
ríodo, serão atendidos ape-
nas casos emergenciais. Em
caso de necessidade, o te-
lefone 199 da Defesa Civil
segue disponível.

Segue rotina operacional das equipes
de trabalho, com o objetivo de manter

a cidade limpa e bem cuidada
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Prefeitura de Hortolândia entrega
títulos de regularização fundiária a

moradores do Jd. Novo Ângulo

A mais de 50 anos atendendo Monte Mor e região com
imóveis em alto estilo  e confiança para seus clientes.

Venha nos visitar em novo endereço em breve.

    Avenida Jânio Quadros, n. 444, Centro, Monte Mor
   Tel: 3879 1945/ 19987835485

Ponte Estaiada de
Hortolândia está
com iluminação
especial de Natal
O clima de Natal já toma

conta de Hortolândia. Para co-
memorar a data, a Prefeitura
acionou uma iluminação espe-
cial na Ponte da Esperança
(Ponte Estaiada), um dos car-
tões postais da cidade que fica
sobre o ribeirão Jacuba.De
acordo com o Departamento
de Iluminação Pública da Se-
cretaria de Obras, a decora-
ção pode ser conferida duran-
te o período noturno. E quem
passar perto da ponte poderá
ainda se encantar com a exi-
bição de um vídeo animado
com Papai Noel e sua conhe-
cida risada. O vídeo ainda exi-
be as mensagens "Feliz Natal,

muito amor, paz e união" e
"Muita fé e esperança a todos!"

Após o Natal, a Ponte Es-
taiada receberá uma ilumina-
ção especial para marcar a
chegada do Ano Novo. Tam-
bém será exibido um vídeo com
mensagens. Durante o ano, a
Ponte Estaiada recebe ilumina-
ção especial para destacar
para a população datas e cam-
panhas de especial significa-
do, como Dia Internacional da
Mulher, campanha Outubro
Rosa, dentre outras, refor-
çando assim o comprometi-
mento da Administração
Municipal com causas soci-
ais e datas importantes.

Ação promovida pela Prefeitura no município atinge marca 2.658 títulos entregues desde 2021
A Prefeitura de Hortolân-

dia, por meio da Secretaria de
Habitação, realizou, na noite
desta terça-feira (17/12), a
entrega de 126 títulos de re-
gularização fundiária a mora-
dores do Jd. Novo Ângulo,
através do Programa "Agora a
Casa é Sua". A cerimônia de
entrega dos títulos de propri-
edade contou com a participa-
ção do prefeito de Hortolândia,
José Nazareno Zezé Gomes,
que entregou a documentação
aos moradores contemplados
pela ação organizada no sa-
lão da Igreja Católica da Pa-
róquia São Guido Maria Con-
forti, localizada no bairro.

Se dirigindo aos morado-
res do bairro, o prefeito de
Hortolândia, Zezé Gomes, tra-
çou um retrospecto da vivên-
cia no bairro, destacando o
desenvolvimento urbano e
econômico da região. "De to-
das as entregas desta que já
é a maior ação de regulariza-
ção fundiária da história de
Hortolândia, a entrega das
documentações para os mora-
dores do Jd. Novo Ângulo tem
um sentimento especial. Eu
tenho um carinho muito gran-
de por esta região, porque foi
onde eu vivi por muitos anos,
fui presidente da associação do
bairro e participei da luta por
melhorias. Hoje, olhando al-
guns amigos com quem con-
vivi naquela época, é impossí-

vel não lembrar das dificulda-
des e do sofrimento que en-
frentamos. A região do Jd.
Novo Ângulo vive um novo
momento, uma nova realida-
de. Por isso, a entrega destes
títulos é mais do que uma
ação, é uma missão. O traba-
lho continua e em breve no-
vas entregas serão realiza-
das", declarou Zezé Gomes.

Dona Maria Ferreira da
Silva é uma das moradoras
que viveu a transformação pela
qual passou o bairro. A idosa,
de 78 anos, comemora a re-
gularização do imóvel onde

reside há 40 anos. "Eu me sin-
to honrada. Esperamos mui-
to tempo por este momen-
to, que graças a Deus che-
gou. Muda muita coisa, por-
que agora sei que estou den-
tro de uma casa que posso
chamar de minha", afirma.

O secretário de Governo
de Hortolândia e vice-prefeito
eleito, Cafu César, atrelou a
política de regularização fun-
diária com uma das principais
prioridades da Administração
Pública Municipal. "Mais do
que fazer obras, construir via-
dutos, a grande missão do

governo é cuidar das pesso-
as. A entrega da documenta-
ção da casa própria para os
moradores do Jd. Novo Ângu-
lo é mais uma demonstração
deste cuidado com as pes-
soas. A entrega destes títu-
los de regularização reflete
uma luta que começou lá
atrás, com investimento de in-
fraestrutura no bairro e a pró-
pria construção da Ponte da Es-
perança, que tem este nome
porque foi idealizada com o
objetivo de trazer visibilidade
e dias melhores para esta re-
gião", afirmou Cafu César.

Monte Mor-SP
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Concurso Público da Prefeitura
de Hortolândia divulga locais

da prova objetiva

Rua, Roberto Gonçalves Teixeira,
n. 360, Centro, Monte Mor,

Telefone: (19) 3879-6521, (19) 3217-6406,

Certame será aplicado no dia 26 de janeiro de 2025
Interessados em concor-

rer a uma das 80 vagas ofer-
tadas pelo concurso público da
Prefeitura de Hortolândia pre-
cisam ficar atentos com a con-
vocação para a prova objeti-
va. Isto porque a banca orga-
nizadora do certame, a SHDi-
as Consultoria e Assessoria,
divulgou, nesta sexta-feira
(20/12), a data, horário e lo-
cais de prova. Os candidatos
podem consultar o local de
prova no site da banca orga-
nizadora por meio deste LINK.

O concurso público da Pre-
feitura de Hortolândia destina
vagas para cargos que exigem
Ensino Fundamental, Ensino
Médio, Ensino Médio com Cur-
so Técnico e Ensino Superior.
O edital 003/2024 oferta 36
vagas para Assistente Admi-
nistrativo, cujo vencimento é
de R$3.292,55 para uma car-
ga horária de 40 horas sema-
nais. As provas objetivas para
este cargo serão aplicadas às
9h do dia 26 de janeiro em 17
escolas do município.

Já o edital 004/2024 ofe-
rece 44 vagas para candida-
tos de três níveis de escolari-
dade distintos. As vagas são
para os cargos de Auxiliar de
Apoio Escolar (Ensino Funda-
mental Incompleto), Agente de
Fiscalização, Educador Infan-
tojuvenil e Monitor Social (En-
sino Médio) e Fiscal de Comér-
cio, Serviços, Tributos e Pos-

turas, Técnico de Contabilida-
de, Técnico de Informática e
Técnico em Segurança do Tra-
balho (Curso Técnico). As pro-
vas desses cargos serão apli-
cadas no dia 26 de janeiro,
tanto no período da manhã
(9h) quanto no período da tar-
de (14h), em doze unidades
escolares. É necessário que os
candidatos inscritos acessem
o site da banca organizadora

para localizar sua sala.

Orientações para rea-
lização da Prova Objetiva

A Banca organizadora do
Concurso Público da Prefeitu-
ra de Hortolândia orienta que
os candidatos compareçam
com antecedência ao local de
prova a fim de evitar aglome-
rações na entrada das esco-
las. Os candidatos devem le-

var documento oficial de iden-
tidade com foto, além de caneta
esferográfica azul ou preta.

Os candidatos estão proi-
bidos de acessar o local das
provas utilizando bonés, gor-
ros, chapéus, óculos de sol ou
fone de ouvido. O tempo de
duração da prova objetiva será
de 3 horas, sendo permitida a
saída do local de prova após,
no mínimo, 60 minutos.

Alistamento militar
online começa no dia
primeiro de janeiro

em Hortolândia

Quem mora em Hortolân-
dia, é do sexo masculino, já
fez 18 anos ou completará esta
idade no próximo ano precisa-
rá fazer o alistamento militar
obrigatório em 2025. O cadas-
tramento é online e começará
no dia primeiro de janeiro,
conforme alerta a Secretaria
de Segurança da Prefeitura, à
qual está vinculada a 178ª Jun-
ta de Serviço Militar. Trata-se de
um compromisso obrigatório e o
descumprimento pode render
severas limitações ao exercício
da cidadania no Brasil.

O alistamento poderá ser
feito por meio do site do Exér-
cito Brasileiro. Quem não con-
seguir se alistar remotamente
poderá buscar ajuda presen-
cial na 178ª Junta Militar de
Hortolândia, que fica dentro da
central de serviços HORTOFÁ-
CIL, localizada na Rua Argoli-
no de Moraes, 405, na Vila São
Francisco. A Junta funciona
das 8h às 17h, de segunda a
sexta-feira. Dúvidas podem
ser esclarecidas pelo telefone

(19) 3965.1427.
A Secretaria de Seguran-

ça alerta para a importância
de fazer o alistamento dentro
do prazo legal, que irá até 30
de junho de 2025. Quem per-
der o prazo terá que pagar
multa. O valor vigente atual-
mente é de R$ 12,10 - R$ 6,00
de taxa e R$ 6,10 de multa,
mas há expectativa de aumen-
to em janeiro.

Conforme explica o secre-
tário de Segurança, Joldemar
Nunes Corrêa, "é extrema-
mente importante fazer o alis-
tamento militar. Quem não fi-
zer, além de estar sujeito à
multa, ficará impedido de re-
alizar atividades importantes,
tais como obter a Carteira Pro-
fissional, passaporte, registro
de diploma de profissões li-
berais, matrícula ou inscri-
ção para exercer qualquer
função profissional e até
mesmo matricular-se ou
prestar exame em qualquer
estabelecimento de ensino",
esclarece o gestor.
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Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta  Espec ia l izada em
Neurofuncional
Instagram: @jufisioneuro

A síndrome de Down pode
ser reconhecida por suas ca-
racterísticas físicas diferenci-
adas e está associada a um
atraso no desenvolvimento
motor e a uma maior dificul-
dade no aprendizado, em de-
corrência de redução nas ha-
bilidades  intelectuais.

Ela é causada por um erro
que ocorre durante a forma-
ção de um gameta, seja ele
um óvulo ou um espermato-
zóide, fazendo com que um
deles tenha um cromossomo
adicional. Quando os gametas
se unem para gerar um em-
brião, a presença desse cro-
mossomo adicional leva a al-
teração na formação do bebê,
o que faz com que ele apre-
sente características diferen-
tes das normais.

Sabe-se, há algum tempo,
que a incidência da síndrome
de Down aumenta com o
avanço da idade materna. No
entanto, 80% das crianças
com síndrome de Down nas-
cem de mulheres com menos
de 35 anos de idade.

É importante lembrar que,
embora crianças e adultos
com essa síndrome, eles tam-
bém têm muitos talentos e
dons, e devem ter a oportuni-

O que é Síndrome de Down?
Quais as causas?

dade e o incentivo para desen-
volvê-los. Apesar de não ter
cura, muito pode ser feito por
portadores de síndrome de
Down, tanto para corrigir
eventuais defeitos físicos
associados, tais como mal-
formações cardíacas, como
para promover a sua maior
integração social e melhor
desenvolvimento, por meio
de programas de estimula-
ção e inclusão social.

RECICLA JUNTO

Festas de fim de ano: Consimares dá
dicas para fazer o "lixo" virar renda
Estudos mostram que as

festas de Natal e Ano Novo são
o período do ano em que mais
aumenta a produção de "lixo"
em geral. Dentre os resíduos
estão recicláveis como garra-
fas de vidro, latas, plásticos e
embalagens. O problema é
que, nem sempre, o descarte
desses resíduos é feito de for-
ma correta, prejudicando o
meio ambiente e impedindo a
geração de renda para profis-
sionais da reciclagem. A ob-
servação é do Consimares
(Consórcio Intermunicipal de
Manejo de Resíduos Sólidos da
Região Metropolitana de Cam-
pinas).

Para garantir um fim de
ano sustentável, o Consimares,
por meio do Programa Recicla
Junto, dá dicas simples para
que cada família faça a ges-
tão eficiente e o descarte cor-
reto dos resíduos gerados nas
festas. O objetivo é reduzir
impactos ambientais e que o
lixo reaproveitável, ao invés de
ser despejado nos aterros sa-
nitários, vire fonte de renda.

"Ao adotar medidas sim-

ples para gerenciar o lixo nas
festas de final de ano, como
reduzir o desperdício, reapro-
veitar materiais e reciclar, é
possível transformar esses
momentos de confraternização
entre amigos e familiares em
um exemplo de responsabili-
dade ambiental e social. Resí-
duos recicláveis tem valor, ga-
rantem o sustento das famíli-
as dos profissionais da recicla-
gem", afirma o presidente do
Consimares, Mauricio Baroni.

Mimo Ravagnani, especia-
lista em gestão de resíduos e
superintendente do Consima-
res, informa que o volume de
resíduos que chegam aos ater-
ros sanitários aumenta cerca
de 20% nas festividades de fim
de ano, se comparado a dias
comuns. Com o descarte cor-
reto de resíduos recicláveis,
afirma o especialista, é possí-
vel desviar esses materiais dos
aterros sanitários e fortalecer
a economia circular.

O território Consimares
(Capivari, Elias Fausto, Horto-
lândia, Monte Mor, Nova Odes-
sa, Santa Bárbara d´Oeste e

Sumaré) produz cerca de 700
toneladas de resíduos por dia.
A região é formada por quase
1 milhão de habitantes.

"Com apoio das prefeitu-
ras e da iniciativa privada, te-
mos trabalhado para ampliar
a coleta seletiva, fomentando
a economia circular, com ge-
ração de trabalho e renda. A
população pode nos ajudar
fazendo a separação dos reci-
cláveis e descartando-os em
ecopontos ou cooperativas",
observa Ravagnani.

Dicas para a gestão
sustentável de resíduos
nas festas de fim de ano:

>Escolha utensílios reuti-
lizáveis

>Evite produtos descartá-
veis, como pratos, copos e ta-
lheres de plástico

>Use guardanapos de
pano, que são mais elegantes
e evitam o desperdício de pa-
pel.

>Para a decoração, rea-
proveite enfeites antigos.

>Sacolas reutilizáveis po-
dem substituir papéis de pre-

sente.
>Transforme restos de fru-

tas, verduras e folhas secas
em composto orgânico para as
suas plantas.

>Compre produtos locais,
assim as embalagens são re-
duzidas e há menor pegada de
carbono.

>No local da confraterni-
zação, disponibilize recipientes
identificados para separação
do lixo, como:

Orgânicos: restos de ali-
mentos, cascas de frutas.

Recicláveis: garrafas plás-
ticas, latas de alumínio, papéis
de embrulho recicláveis.

Não recicláveis: materiais
sujos de gordura ou contami-
nados.

>Encontre o ecoponto ou
cooperativa de reciclagem
mais próximo para fazer o des-
carte correto.

Na região do Consimares
existem cinco cooperativas de
reciclagem e pelo menos 20
ecopontos para o descarte cer-
to de resíduos recicláveis. Os en-
dereços podem ser encontrados
no site de cada prefeitura.

Coden Ambiental informa
horário de atendimento e

coleta de lixo no final de ano
A Coden Ambiental, con-

cessionária dos serviços de
Saneamento Básico de Nova
Odessa, informa que, em vir-
tude das comemorações de
final de ano, o seu atendi-
mento ao público se encer-
rará na quinta-feira (19/12),
às 11 horas, e será retoma-
do na segunda-feira (06/
01), às 8 horas.

A coleta de lixo terá al-
terações nas terças-feiras
que antecedem as festas (24
e 31/12), sendo concentra-
da no período diurno, e nas
quartas-feiras de Natal e
Ano Novo (25/12 e 01/01),
dias em que o serviço será ex-
cepcionalmente suspenso, ten-
do em vista que não haverá
expediente no aterro sanitário
que atende o município.

Para casos de emergência
que venham a ocorrer duran-
te o recesso, como falta d'água
ou rompimento de redes de
água ou esgoto, será disponi-
bilizado um plantão de atendi-
mento pelo telefone gratuito
0800 771 1195.

A partir de 06 de janeiro,
o atendimento presencial vol-
tará a funcionar das 8h às 16h,
de segunda a quinta-feira, e
das 8h às 15h na sexta-feira.
Outra opção para os dias de
expediente normal é o atendi-
mento via WhatsApp 9 9599
7766, de segunda a quinta-fei-
ra, das 14h às 16h e na sexta-
feira, das 14h às 15h.

Coleta de lixo – Em bair-
ros atendidos às terças-feiras,
das 18h às 2h30, nos dias que
antecedem as festas (24 e 31/
12), a coleta de lixo será an-
tecipada para o horário diur-
no, a partir das 14h30, e a re-
tomada acontecerá nas quin-
tas-feiras seguintes (26/12 e
02/01), em horário regular.

A alteração abrange o Jar-
dim dos Lagos I, Jardim dos
Lagos II, Residencial Jequiti-
bás, Jardim Monte das Olivei-
ras, Campos Verdes, Industri-
al Dona Ester, Green Village,
Parque Residencial Lopes Igle-
sias, Vila Letônia, Jardim Dona

Esther, Jardim Conceição, Jar-
dim São Jorge, Centro. Nes-
ses bairros, os moradores de-
vem ficar atentos para descar-
tar o lixo mais cedo nas vés-
peras dos feriados.

Nas quartas-feiras de Na-
tal e Ano Novo (25/12 e 01/
01), como não haverá expedi-
ente no aterro sanitário para
onde é destinado o lixo do mu-
nicípio, o serviço será excep-
cionalmente suspenso, sendo
retomado nas sextas-feiras
seguintes (27/12 e 03/01), nos
horários de costume.

A medida inclui os bairros
Conjunto Habitacional 23 de
Maio, Jardim São Manoel, Jar-
dim Eden, Bela Vista, Jardim
Maria Helena, Jardim Dona
Maria Raposeiro Azenha, Re-
sidencial das Américas, Resi-
dencial das Árvores, Residen-
cial Imigrantes, Estância Hípi-
ca, Parque Industrial Fritz Ber-
zin, Parque Industrial Harmo-
nia, Parque Industrial Recan-
to, Jardim Eneides Residenci-
al, Jardim Eneides Industrial,
Bosque dos Cedros, Jardim
Europa, Jardim Planalto, Jar-

dim Mathilde Berzin, Parque
Fabrício, Novos Horizontes,
Jardim Marajoara, Centro, Jar-
dim Santa Rosa, Residencial
Jardim Primavera.

Dicas para evitar o acú-
mulo de lixo

• Redobre a atenção aos
horários de coleta, dando pre-
ferência para usar a lixeira um
pouco antes do caminhão pas-
sar.

• Armazene o lixo sempre
em sacos ou sacolas bem fe-
chadas.

• Tome cuidado para que
os coletores não sejam feri-
dos. Cacos de vidros e outros
objetos perfurocortantes de-
vem ser embalados em jornal
e colocados em embalagens
"longa vida", como caixas de
leite, ou em garrafas de refri-
gerante (PET). No caso de la-
tinhas de conserva, basta em-
purrar a borda cortante para
dentro da própria lata.

• Fique atento com mate-
riais que não devem ser des-
cartados no lixo comum, mas
direcionados aos ecopontos do

município, como medicamen-
tos, termômetros, pilhas, ba-
terias, lâmpadas fluorescen-
tes, eletrônicos, óleo de cozi-
nha, restos de materiais de
construção, móveis, eletrodo-
mésticos, madeira, galhos e
recicláveis (plásticos, papel,
vidro e metal). Animais mor-
tos também precisam de des-
tino adequado com orienta-
ções do setor de Zoonoses.



PÁGINA 7 SÁBADO| 21 | DEZEMBRO | 2024

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Bel. JOSÉ LUIZ RODRIGUES, TABELIÃO DE NOTAS E DE PROTESTO
DE LETRAS E TÍTULOS (REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS E DE

INTERDIÇÕES E TUTELAS) DA COMARCA DE MONTE MOR DO ESTADO
DE SÃO PAULO, faz saber que pretendem se casar:

ADRIAN HENRIQUE DA SILVA SOBRINHO,
brasileiro, solteiro, filho de VICENTE DA SILVA
SOBRINHO e de TEREZINHA DE FATINA RAYMUN-
DO INOCENCIO, residente em MONTE MOR-SP; e
AURELICE CARVALHO DE MOURA, brasileira, sol-
teira, filha de JOSÉ AURELIO DE MOURA e de
EDINEUSA FRANCISCA DE CARVALHO MOU-
RA, residente em MONTE MOR-SP.

LUCAS VINCOLETI DOS SANTOS, brasileiro,
solteiro, filho de JOSÉ SYLO PEREIRA DOS SAN-
TOS e de SILVIA VINCOLETI, residente em MON-
TE MOR-SP; e LARISSA ROBERTA DE QUEIROZ
BRAS, brasileira, solteira, filha de JESUEL DOS
SANTOS BRAS e de JANAINA DULCEIA DE QUEI-
ROZ, residente no DISTRITO DE NOVA VENEZA,
MUNICÍPIO DE SUMARÉ-SP.

FRANCISCO VALBER CAVALCANTE, brasileiro,
solteiro, filho de ANTONIO VALDENOR CAVALCANTE e
de ANTONIA IONETE CAVALCANTE, residente em
MONTE MOR-SP; e FÁTIMA MARIA GOMES BATISTA,
brasileira, divorciada, filha de JOÃO EVANGELISTA AL-
VES BATISTA e de NORMA DA CONCEIÇÃO GOMES,
residente em MONTE MOR-SP.

VITOR MATHEUS DE SOUSA ALMEIDA, bra-
sileiro, solteiro, filho de MARCOS GOMES DE ALMEIDA
e de MARIA DE FÁTIMA DE SOUSA OLIVEIRA ALMEI-
DA, residente em MONTE MOR-SP; e LAÍS MICAELY
DA SILVA PEREIRA, brasileira, solteira, filha de
MARCELO SILVA PEREIRA e de LUCIENE SILVA
SILVEIRA, residente em MONTE MOR-SP.

NILSON PEREIRA DA SILVA SANTOS, brasileiro,
divorciado, filho de JOSÉ SANTOS e de ANGELICA
PEREIRA DA SILVA SANTOS, residente em MON-
TE MOR-SP; e VALTERLENE NASCIMENTO DA SIL-
VA, brasileira, solteira, filha de FRANCISCO RODRI-
GUES DA SILVA e de MARIA REGINA AZEVEDO DO
NASCIMENTO, residente em MONTE MOR-SP.

MAURO INOCENCIO, brasileiro, soltei-
ro, filho de LÁZARO INOCENCIO e de ALME-
LINA HERCULANA INOCENCIO, residente em
MONTE MOR-SP; e MARIA DO SOCORRO
ANTONIO, brasileira, solteira, filha de JOSÉ
PAULO ANTONIO e de ODILA ANTONIA DOS
SANTOS ANTONIO, residente em MONTE
MOR-SP.

RUBENS FRANCISCO MODESTO, brasilei-
ro, solteiro, filho de JOSÉ FRANCISCO MODES-
TO e de MARIA INÊS DE OLIVEIRA MODESTO,
residente em MONTE MOR-SP; e LORENA GAS-
PAR, brasileira, solteira, filha de MÁRCIO PE-
REIRA DA SILVA e de IVONE GASPAR, residen-
te em MONTE MOR-SP.

REGINALDO FERREIRA MATOS, brasilei-
ro, divorciado, filho de MANOEL FERREIRA
MATOS e de MARIA DE JESUS MATOS, re-
sidente em MONTE MOR-SP; e CAMILA SO-
ARES DE ARAÚJO, brasileira, solteira, filha
de LUIZ ANTONIO PEREIRA DE ARAÚJO e
de MARIA DE FÁTIMA SOARES DOS REIS,
residente em MONTE MOR-SP.

JHONATAN HENRIQUE DO CARMO, bra-
sileiro, solteiro, filho de AMARILDO ANA-
CLETO DO CARMO e de SIDINEIA APARECI-
DA TEMPAS FERNANDES, residente em
MONTE MOR-SP; e JAINE CIQUEIRA DE ARA-
UJO, brasileira, solteira, filha de JAIRO
RODRIGUES DE ARAUJO e de DULCINÉIA
NUNES CIQUEIRA, residente em MONTE
MOR-SP.

Monte Mor, 21 de Dezembro de 2024.

PMNO e Coden Ambiental
inauguram Estação Elevatória de
Esgoto no Bosque dos Eucaliptos
Nessa quarta-feira (18/

12), a Coden Ambiental,
empresa municipal respon-
sável pelos serviços de Sa-
neamento Básico de Nova
Odessa, realizou a cerimô-
nia de inauguração da Esta-
ção Elevatória de Esgoto do
Bosque dos Eucaliptos, que
tem capacidade de coleta de
até 46,8 metros cúbicos de
resíduos sólidos por hora. O
evento contou com a parti-
cipação do prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho), dos
vereadores Oseias Jorge e
Tiãozinho do Klavin, dos ve-
readores eleitos Marcelo
Maito e Lico Rodrigues, além
de moradores do Bosque dos
Eucaliptos e autoridades.

"Essa é uma obra muito
importante para Nova Odessa,
que vai bombear todo o esgo-
to do bairro e, também, resol-
ver uma preocupação ambien-
tal do município, eliminando os
riscos de contaminação do len-
çol freático que está associa-
do à utilização das fossas. É
uma benfeitoria que valoriza
esses imóveis no mercado e
garante qualidade de vida",
afirmou o prefeito Leitinho.

Além de um poço de suc-
ção, que serve para arma-
zenar o esgoto coletado, a
obra inclui uma casa de
bombas, com motores que
impulsionarão os efluentes
para uma tubulação de re-
ca lque  em tubos  PEAD
160mm, com 1.046 metros
de extensão, que se liga a
um poço de visita já exis-
tente na Avenida Brasil, de
onde então o material cole-
tado seguirá de forma gra-
vitacional até seu destino fi-
nal, que é a Estação de Tra-
tamento - ETE Quilombo.

Ao mesmo tempo em
que prepara o sistema de
esgotamento sanitário do
município para futuras de-
mandas, a construção da
Estação Elevatória de Esgo-
to no Bosque dos Eucaliptos
atende uma reivindicação
antiga de aproximadamen-

te 300 moradores das 61
chácaras que formam o
bairro e que, até agora, vi-
nham dependendo do uso de
fossas sépticas.

"Apesar de contarem com
rede de esgoto desde 2018, a
topografia acidentada do bair-
ro impedia que os efluentes
pudessem ser transportados
por gravidade à ETE Quilom-
bo. Com a nova estação ele-
vatória, esse processo passa
a ocorrer por meio de bombe-
amento", explicou o presiden-
te da Coden, Elsio Boccaletto.

A nova estação custou
aproximadamente R$ 2 mi-
lhões e está instalada próximo
ao cruzamento das ruas Fran-
cisco da Costa Coelho e Jesus
Roza de Oliveira, no Bosque
dos Eucaliptos. Os serviços fo-
ram executados em parceria
com a Construtora Midas como
contrapartida de quatro con-
domínios a serem edificados
no bairro, tendo como primei-
ro lançamento o Residencial
Aruba, localizado na avenida
São Gonçalo, que contará com
159 unidades habitacionais.

SISTEMA DE ESGOTA-
MENTO SANITÁRIO DE NOVA
ODESSA

O sistema de esgotamento
sanitário de Nova Odessa tam-

bém conta com a Estação Eleva-
tória do Parque dos Pinheiros e a
Estação Elevatória do Jardim Nos-
sa Senhora de Fátima.

A Estação Elevatória do
Parque dos Pinheiros tem ca-
pacidade de coleta de até 50
metros cúbicos de resíduos
sólidos por hora. Através do
coletor tronco do Córrego Re-
canto, bombeia até a ETE o
esgoto de sete bairros de chá-
caras localizados na região
Oeste da cidade, também co-
nhecida como Fazenda Velha.

Já a Estação Elevatória do
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima é responsável pela trans-
posição do esgoto dos bairros
Terra Nova, Santa Luiza 1 e 2,
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima e Triunfo, situados à di-
reita do Ribeirão Quilombo,
até o interceptor que corre ao
longo da margem esquerda
deste curso de água. Seu con-
junto motobomba tem capaci-
dade para bombear até 130
metros cúbicos de resíduos
sólidos por hora, que depois
da travessia seguem para a
ETE Quilombo.

Os 80% restantes do es-
goto do município "escoam"
até a ETE Quilombo apenas
pela ação da gravidade, já que
a estação fica num ponto mais
baixo em relação às demais

regiões atendidas. Graças à
ETE Quilombo, há 12 anos
a cidade deixou de lançar
esgoto doméstico e industri-
al sem o tratamento ade-
quado no Ribeirão Quilom-
bo, devolvendo a esse cor-
po hídrico em média 90 li-
tros de efluentes desinfec-
tados por segundo, ou seja,
água praticamente limpa.

Atualmente, a rede de
esgoto de Nova Odessa
tem mais de 279 Km de ex-
tensão, sendo que 96% da
população conta com a
coleta de esgoto e 100%
do mesmo é tratado.

RefisNO - Programa de
Renegociação da Prefeitura

de Nova Odessa atendeu
2.684 munícipes em 10 dias

O RefisNO (Programa de
Recuperação Fiscal da Pre-
feitura de Nova Odessa)
2024, que previa descontos
de até 95% em jutos e mul-
tas ou parcelamento em até
60 meses atendeu 2.684
munícipes em situação de
renegociação de dívidas em
apenas 10 dias, no Paço
Municipal. Os atendimentos
aconteceram entre os dias
2 e 13 de dezembro.

O RefisNO permitia a re-
negociação e o parcelamento,
com descontos regressivos nos
juros e multas, de débitos
municipais de pessoas físicas
e jurídicas inadimplentes ven-
cidos e não pagos até 31 de
dezembro de 2023, inscritos
ou não na Dívida Ativa, mes-
mo que discutidos judicial-
mente ou em fase de execu-
ção ajuizada.

O objetivo desta ação foi
oferecer condições especi-
ais para a regularização de
débitos em atraso, propor-
cionando um incentivo para
quitação. Além do IPTU, foi
renegociado o ISSQN e ou-
tras taxas, impostos, débi-
tos e multas municipais ven-
cidas e não pagos até o fi-
nal de 2023 (exceto o ITBI).
Quem se beneficiou do Re-
fisNO de 2023 também não

pode entrar novamente no
novo RefisNO 2024.

De acordo com Liliam
Lima, que fez parte da equipe
de atendimento do RefisNO, o
benefício de renegociação teve
uma média de 300 atendimen-
tos por dia. "As senhas come-
çavam a ser distribuídas a
partir das 8h30 da manhã e
a fila para a renegociação
era muito grande. Foram qua-
se 3 mil pessoas, com históri-
as de vida diferentes para re-
alizar a renegociação. O dia
com mais atendimentos foi o
dia 13/12, com 373 senhas en-
tregues", afirmou.

Pessoas físicas e pessoas
jurídicas (empresas) têm até
95% de desconto sobre o va-
lor total dos juros e multas para
pagamento à vista. Já o par-
celamento dos débitos pode
ser feito em 12, 24, 36, 48 ou
60 meses, com descontos re-
gressivos de 75%, 60%, 40%,
20% ou 10% - respectivamen-
te. No caso das empresas, no
entanto, há um valor mínimo
para as parcelas. A homolo-
gação do acordo depende da
compensação do pagamento
da primeira parcela. Sobre os
débitos já ajuizados, incidirão
os honorários advocatícios de-
vidos em razão do procedi-
mento de cobrança judicial.
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